

Prières et autres

Prayers and Other

...Intendance

Jésus vint, se présenta au milieu d'eux et leur dit : "La paix soit avec vous". JEAN 20, 19

Êtes-vous doué pour faire en sorte que les gens se sentent les bienvenus ? Lorsque vous rencontrez quelqu'un de nouveau, comme un nouveau voisin, un nouveau collègue de travail ou un nouveau paroissien, faites-vous en sorte qu'il se sente chez lui ? Lorsque nous faisons en sorte que les gens se sentent les bienvenus, nous leur donnons l'impression d'être inclus au lieu d'être exclus. Nous sommes faits pour les relations - avec Dieu et les uns avec les autres. r. Lorsque vous vous considérez comme un fils ou une fille bien-aimé(e) de Dieu, vous avez tendance à voir les autres de la même manière - tout comme Dieu, notre Père, nous voit.

PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE

Nous, tes enfants ici rassemblés,
mettons notre confiance en toi Seigneur.
Saint-Esprit guide-nous de vivre nos sacrements,
d'avoir soif pour l'unité et la compassion,
de répondre volontiers à Ton appel lorsque
nous travaillons ensemble pour revitaliser notre
paroisse,
de faire preuve d'humilité, de patience et de
gentillesse.
Tout en établissant des relations plus solides
avec Toi et ceux qui nous entourent.
Amen.

"Prière: Saint Michel Archange, défendez-nous dans le combat ; soyez notre secours contre la malice et les embûches du démon. Que Dieu lui fasse sentir son empire, nous vous en supplions. Et vous, prince de la milice céleste, repoussez en enfer, par la force divine, Satan et les autres esprits mauvais qui rôdent dans le monde en vue de perdre les âmes. Amen."

Pape Léon XIII

Stewardship Reflections:

"Jesus came and stood among them and said to them, 'Peace be with you.'" JOHN 20:19

Are you good at making people feel welcome? When you meet someone new, like a new neighbor, a new work colleague or a new parishioner, do you make them feel at home? When we make people feel welcome, we make them feel like they are included instead of being excluded. We are made for relationships – with God and each other. r. When you see yourself as a beloved son or daughter of God, you tend to see others the same way, too – just as God, Our Father, sees us.

PRAYER FOR OUR PARISH

Lord, trusting in your grace, we your children
gather together.
Holy Spirit guide us
To thirst for the sacraments,
To hunger for unity and compassion,
To respond willingly to Your call as we work
together to revitalize our parish,
To strive for humility, patience and kindness in
building stronger relationships
with You and those around us. Amen.

Prayer: "Saint Michael the Archangel, defend us in battle. Be our protection against the wickedness and snares of the devil; May God rebuke him, we humbly pray; And do thou, O Prince of the Heavenly Host, by the power of God, thrust into hell Satan and all evil spirits who wander through the world for the ruin of souls. Amen."

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Kyle Pereira, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau/Office Hours:
mercredi et vendredi de 10h à 15h
Wednesday & Friday 10 am to 3 pm

C.P. 290– 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

<https://www.archsaintboniface.ca>

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu
President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo
Orlando Morgado, Murielle Bugera Elizabeth Pereira, Braden Saindon

Intentions de messes / Mass Intentions

SAM/SAT	Apr 15 avr	16H30 / 4:30 PM	†famille Lapointe par Robert
2e Dimanche de Pâques / 2nd Sunday of Easter			
DIM/SUN	Apr 16 avr	8H00 / 8:00 AM	†Deceased members of the Groot family by Bonekamp family
DIM/SUN	Apr 16 avr	11H00 / 11:00 AM	
LUN/MON	Apr 17 avr	PRIVÉE	†Bernice Dubois par les offrandes de la quête des funérailles
MAR/TUE	Apr 18 avr	9H00 / 9:00 AM	†Norbert Neveux par les offrandes de la quête des funérailles
MAR/TUE	Apr 18 avr	ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière	
MAR/TUE	Apr 18 avr	19H00 / 7:00 PM	EN Mass following Adoration
MER/WED	Apr 19 avr	9H00 / 9:00 AM	†Norbert Neveux par les offrandes de la quête des funérailles
JEU/THURS	Apr 20 avr	9H00 / 9:00 AM	
JEU/THURS	Apr 20 avr	10H00 / 10:00 AM	MANOIR:†Paul Musso par Laurette
VEN/FRI	Apr 21 avr	9H00 / 9:00 AM	†Bernice Dubois
VEN/FRI	Apr 21 avr	10H30/10:30 AM	FUNÉRAILLES: Annette Nicolas
SAM/SAT	Apr 22 avr	16H30 / 4:30 PM	†Eugène & Cécile Malo par Raynald & Gracia Bertrand
DIM/SUN	Apr 23 avr	8H00 / 8:00 AM	Intentions for Father Robert's ministry by the Madden family
DIM/SUN	Apr 23 avr	11H00 / 11:00 AM	

AVRIL 2023	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: en mémoire de Lianne Préfontaine par André Préfontaine
	LES CLOCHES/Church bells: in memory of Jack the Barber and Monique by Rolly
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: return of those who have fallen away from the faith by Dorothy & Paul Bilodeau

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Les sept sacrements de l'Église- Catéchisme de l'Église catholique

Le ministre de ce sacrement, suite...

Les prêtres doivent encourager les fidèles à venir au sacrement de pénitence et se rendre disponibles pour célébrer ce sacrement chaque fois que les chrétiens le demandent raisonnablement. En célébrant le sacrement de pénitence, le prêtre accomplit le ministère du Bon Pasteur qui cherche la brebis perdue, du Bon Samaritain qui panse les blessures, du Père qui attend le fils prodigue et l'accueille à son retour, et du juge juste et impartial dont le jugement est à la fois juste et miséricordieux. Le prêtre est le signe et l'instrument de l'amour miséricordieux de Dieu pour le pécheur.

Le confesseur n'est pas le maître du pardon de Dieu, mais son serviteur. Le ministre de ce sacrement doit s'unir à l'intention et à la charité du Christ. Il doit avoir une connaissance éprouvée du comportement chrétien, une expérience des affaires humaines, du respect et de la sensibilité envers celui qui est tombé ; il doit aimer la vérité, être fidèle au Magistère de l'Église et conduire avec patience le pénitent vers la guérison et la pleine maturité. Il doit prier et faire pénitence pour son pénitent, en le confiant à la miséricorde du Seigneur.

Compte tenu de la délicatesse et de la grandeur de ce ministère et du respect dû aux personnes, l'Église déclare que tout prêtre qui entend des confessions est tenu, sous des peines très sévères, de garder le secret absolu sur les péchés que ses pénitents lui ont confessés. Il ne peut faire aucun usage de la connaissance que la confession lui donne de la vie des pénitents. Ce secret, qui ne souffre aucune exception, est appelé "sceau sacramentel", car ce que le pénitent a fait connaître au prêtre reste "scellé" par le sacrement.

PARISH PASTORAL COUNCIL

The Seven Sacraments of the Church- Catechism of the Catholic Church

The Minister of this Sacrament, cont...

Priests must encourage the faithful to come to the sacrament of Penance and must make themselves available to celebrate this sacrament each time Christians reasonably ask for it. When he celebrates the sacrament of Penance, the priest is fulfilling the ministry of the Good Shepherd who seeks the lost sheep, of the Good Samaritan who binds up wounds, of the Father who awaits the prodigal son and welcomes him on his return, and of the just and impartial judge whose judgment is both just and merciful. The priest is the sign and the instrument of God's merciful love for the sinner.

The confessor is not the master of God's forgiveness, but its servant. The minister of this sacrament should unite himself to the intention and charity of Christ. He should have a proven knowledge of Christian behaviour, experience of human affairs, respect and sensitivity toward the one who has fallen; he must love the truth, be faithful to the Magisterium of the Church, and lead the penitent with patience toward healing and full maturity. He must pray and do penance for his penitent, entrusting him to the Lord's mercy.

Given the delicacy and greatness of this ministry and the respect due to persons, the Church declares that every priest who hears confessions is bound under very severe penalties to keep absolute secrecy regarding the sins that his penitents have confessed to him. He can make no use of knowledge that confession gives him about penitents' lives. This secret, which admits of no exceptions, is called the "sacramental seal," because what the penitent has made known to the priest remains "sealed" by the sacrament.

Visitez: <https://www.archsaintboniface.ca/>

Fonds d'Espoir

Le besoin pour des denrées alimentaires non périssables est toujours présent. Vos dons sont toujours grandement appréciés. Nous vous remercions pour votre générosité. Que le Seigneur vous bénisse.

Hope Fund

We are still in constant need for donations of non-perishable food items. As usual they can be dropped off at the church entrance. We thank you for your continuous support. May God bless you.

Coin des enfants Children's Corner

« Parce que tu m'as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. »

"Because you have seen me, you believe. Blessed are those who believe without having seen."



Condoléances Nous recommandons à vos prières, Annette Nicolas, décédée le vendredi 31 mars 2023. Annette avait 105 ans. Nos profondes condoléances et prière à la famille et aux amis. Le service pour Annette aura lieu le vendredi 21 avril à 11h00, les éloges à 10h30.

Condolences We recommend to your prayers, Annette Nicolas, who passed away on Friday, March 31, 2023. Annette was 105 years young. Our deepest condolences and prayers to the family and friends. The funeral service will take place on Friday, April 21, 2023 at 11:00 AM

Catéchumènes pour la Première Communion qui a eu lieu le jour de Pâques. Prions pour eux et leurs parents

Catechumens for First Communion, Sacrament held on Easter Day. Let us pray for them and their parents

Beau Bisson	Adaline Hogman
Joni Bisson	Olivia Hogman
Veronika Bonekamp	Noah Lafrenière
Réanne Bouchard	Jude Lavack
Korie Carrière	Kai Maczuga
Angéline Chevrefils	Anne Madden
Parkeur Doerksen	Matéo Maynard
Derrek Doerksen	Samuel Musick
Émika Gagné	Félix Musick
Lexah Gagné	Sylvain Poirier
Mia Gagné	Levi Tymchen
Justin Cadotte	Maurice Vincent
Elliott Hogman	Nicholas Vincent

PART À DIEU / OFFERINGS

MAR 2023	10 182 \$	MAR 2022	5 514 \$
Apr 02 avr	2 490 \$	Apr 09 avr	2 617 \$
Apr 16 avr		Apr 23 avr	
Apr 30 avr			

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7